



2020年5月26日
飯野海運株式会社

新型コロナウイルスに対する当社対応について(5)

当社では新型コロナウイルスの感染拡大防止と従業員の安全確保の観点から5月31日(日)まで在宅勤務を実施しております。今般、新型コロナウイルスに関する緊急事態宣言は解除されましたが、感染症拡大防止および役職員の罹患防止の観点から、6月1日(月)以降は以下の勤務体制を実施することといたしましたので、お知らせいたします。

<6月1日より6月21日までの勤務体制>

対象者： 飯野海運本社ならびに国内グループ会社の役職員

期間： 6月1日(月)から6月21日(日) ※状況に応じて延長の可能性あり

勤務体制： -テレワークと時差出勤を活用し、出勤率30%を目安とした勤務体制
-お客様との打ち合わせは可能な限りオンラインで開催し、目的と重要性に鑑み対面方式とする場合は感染拡大防止対策を徹底したうえで実施
-出張は重要・緊急の場合を除き原則見合わせ

当社グループは引き続き社内外への感染拡大防止とグループ役職員の安全確保を最優先に適切に対応してまいります。お取引先および関係者の皆様にはご不便をお掛け致しますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

<代表電話へのお問い合わせについて>

上記期間中、代表電話(03-6273-3069)へのお問い合わせにご対応しかねます。

お問い合わせは、以下の問い合わせフォームに限らせていただきますので、何卒宜しくお問い合わせ申し上げます。

問い合わせフォーム：<https://www.iino.co.jp/kaiun/contact/form.php>

以上